

-- 南総地区の人口 --
 人口 21,474人
 男 10,823人
 女 10,651人
 世帯数 10,170世帯
 令和3年5月1日現在

ふれあい

地域で守ろう『福祉のまち、南総』

編集 南総地区社会福祉協議会広報委員会
 発行責任者 地区社会協議会長 児井敏雄
 事務局 南部エリア推進センター内
 電話 92-1481



スクールバスで登下校する子どもたち（牛久小学校）

内田小学校の統合により、朝夕2便ずつスクールバスが子どもたちを送迎することになりました。地域の方が毎日見守りを行っています。

市原市では高齢者が住まい・医療・介護・予防・生活支援が一体的に地域で提供される「地域包括ケアシステム」の構築が進められています。また、高齢者だけでなく、障がいのある方、子ども、生活困難の方など、地域で暮らす誰もが住み慣れた地域で自立て暮らせるよう、「地域共生社会」の実現に向けた取組みが求められています。

社会の実現に向けた取組みが求められています。今年度は役員の改選があり加えて、新型コロナウイルスは昨年当初から感染が拡大いたしまして今も終息の兆しが見えません。幸いにも南総地区での感染者は少ないと思われますが、都市部の状況は予断を許しません。

会長あいさつ

南総地区社会協議会では高齢者をはじめ地域の皆様が心身ともに健康な日常を過ごせるよう感染対策を行いながら、ふれあいきいきサロン等各種事業を企画しております。今後も感染拡大の状況を注視しつつ可能な限り実施してまいりたいと考えております。

（会長 児井 敏雄）

11月21日（日） 南総公民館
※今年度も皆様のご協力をお願いいたします

地域福祉支援事業
歳末助けあい運動の一環として会食会とあわせてクリスマス会を実施
12月17日（金） 南総公民館

相談支援事業

毎週土曜日 13時～15時
なのはな館 相談室
※電話でのご相談も受け付けています
☎ 070-5579-7629



福祉バザー事業



広報事業

広報紙「ふれあい」を
年2回発行（6月・12月）

研修会

関係者間の学びと交流の場として実施（年1回）

その他事業

- 在宅介護者支援事業（年3回）
- 災害支援ボランティア事業（年2回）
- 小域福祉ネットワーク連絡会議（年2回）
- 高齢者支え合い事業（第2層協議体）
- 人材育成事業

事業名	開催日	場所
ふれあいきいきサロン（食事サービス）	毎月第3金曜日（4月・5月・8月は中止）	南総公民館
ふれあいきいきサロン（茶話会）	通年	各地区
ふれあい子育てサロン（のびのびキッズ）	5月18日、6月22日、7月30日、9月21日、12月14日、3月15日	南総公民館

予算総額
3,759,032円

【収入】

- ①交付金 1,817,200円
- ②負担金 271,900円
- ③賛助会費 1,000,000円
- ④繰越金 638,932円
- ⑤その他 31,000円

【支出】

- ①事業費 2,520,500円
 - ・サロン事業費 1,129,500円
 - ・地域ふれあい会食費 351,000円
 - ・高齢者支え合い事業費 160,000円
 - ・その他事業費 880,000円
- ②助成金 481,000円
- ③会議・事務費 706,500円
- ④予備費 51,032円

一方、支出として、①各種事業費二、五二〇、五〇〇円（六七・一%）、②助成金四八一、〇〇〇円（一一・八%）、③会議・事務費等七〇六、五〇〇円（一八・八%）、④予備費五一、〇三二円（一・三%）を計上しております。

この予算に基づき、本年度もふれあい事業（食事サービス、茶話会、子育てサロン）や地域福祉支援事業等を開拓します。また、昨年新型コ

コロナウイルス感染拡大防止のため中止となつた福祉バザーとして例年通り計画致しました。今後、更に高齢化が進み見守り支援を必要とする方の増加が予測される中、公的サービスでは対応できない問題も生じてくるものと思います。地域包括ケアシステムの充実に向けた検討を進めた結果、その第一歩として「南総地区向こう三軒両隣（住民同士の見守り）」の取り組みを、段階的に開始する予定です。

また、長年課題であった地域福祉基金を三月一日付けで設置したことにより、新たな日常生活への支援や介護予防の充実・災害への対応に向けた取り組み等、近々の課題について弾力的に取り組んでまいります。

本年度も新型ウイルス感染拡大防止対策の関係で、各事業の実施に制約が予想されますが、必要な対策を講じた上で活動を進めてまいります。

予算の概要

令和3年度南総地区社会協議会の一般会計当初予算是、前年比八・七%減の三、七五九、〇三二円となりました。

ロナウイルス感染拡大防止のため中止となつた福祉バザーとして例年通り計画致しました。今後、更に高齢化が進み見守り支援を必要とする方の増加が予測される中、公的サービスでは対応できない問題も生じてくるものと思います。地域包括ケアシステムの充実に向けた検討を進めた結果、その第一歩として「南総地区向こう三軒両隣（住民同士の見守り）」の取り組みを、段階的に開始する予定です。

